

UMSU Masih Menjadi Universitas Swasta Favorit di Medan

Jum'at, 07-09-2012

Medan, 7 September 2012 – Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) masih menjadi universitas swasta favorit di Medan. Besarnya jumlah pendaftar pada proses penerimaan mahasiswa baru tahun 2012 membuktikan PTM (Perguruan Tinggi Muhammadiyah) ini masih sangat diminati. Dari beberapa kali proses test yang dilakukan maka sudah terdaftar sebanyak 4.771 mahasiswa baru. Diharapkan semua calon mahasiswa yang dinyatakan lulus itu dapat melakukan proses registrasi (pendaftaran ulang).

Lulus Gelombang II Tahap II

Sebanyak 2.411 calon mahasiswa baru Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) dinyatakan lulus ujian Gelombang II Tahap II pada Senin (13/8). Hasil ujian itu diumumkan secara tertulis oleh Rektor USMU Drs Agussani MAP dan Ketua Panitia penerimaan mahasiswa baru USMU, Dr Muhyarsyah SE Msi, di kampus utama USMU Jl Kapt Mukhtar Basri No 3 Medan. "Peserta yang lulus di tahap ini adalah 2.411 orang dari 2.513 orang peserta," kata Anwar Bakti.

Anwar menyebutkan, bila ditambah dengan peserta yang lulus gelombang tahap I, maka hingga saat ini, peserta yang sudah dinyatakan lulus menjadi calon mahasiswa USMU sebanyak 4.771 orang. "Untuk gelombang yang pertama, hingga tanggal 13 Agustus ini sudah ada 2.360 orang calon mahasiswa yang sudah melakukan registrasi ulang," sebut Anwar. Anwar menyatakan, kepada calon mahasiswa yang sudah dinyatakan lulus, maka diwajibkan untuk melakukan pendaftaran ulang mulai tanggal 14,15 Agustus 2012 pukul 08.00 -15.00 WIB dan tanggal 27 Agustus-3 September 2012 mulai pukul 08.00-17.00 wib, pada tempat yang telah ditetapkan dengan mengikuti prosedur registrasi ulang penerimaan mahasiswa baru yang telah ditentukan. Kemudian, menandatangani Kartu Tanda Peserta Ujian (asli) sebagai bukti kelulusan kepada panitia.

Calon mahasiswa juga diwajibkan membayar biaya SPP minimal tahap I, biaya SKS berdasarkan mata kuliah yang diambil dan biaya Dana Pengembangan Pendidikan (DPP). "Bagi yang membayar lunas SPP discount 10% untuk di luar fakultas kedokteran," terang Anwar. Calon mahasiswa juga wajib menyertakan Surat Keterangan Sehat dan Tes Urine yang dapat diperoleh secara gratis di klinik USMU. Kemudian, melengkapi data dan dokumen yaitu fotocopy ijazah SLTA sederajat yang dilegalisir masing-masing 3 (tiga) set.

"Peserta tes masuk USMU yang tidak lulus pada ujian Gelombang II Tahap 2, diberi kesempatan mengikuti ujian Gelombang II Tahap 3, sesuai jadwal yang telah ditetapkan dengan terlebih dahulu mendaftarkan diri kembali," kata Anwar.